

Lesegeschichten

27

Feb

[Dorsten trifft im März ins Schwarze](#)



Die 14. Bürgerschützenwoche bietet Spaß für alle

Anlegen-, zielen-, schießen- und treffen: An diesem Wettbewerb kann jeder Dorstener Bürger, der mindestens 16 Jahre alt ist, teilnehmen. In der Bürgerschützenwoche von Dienstag, 5. März, bis Sonntag, 10. März 2019, treffen sich jeweils von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr sowohl Hobbyschützen als auch Schießinteressierte, die noch nie ein Luftgewehr in der Hand hatten.

[Weiterlesen ... Dorsten trifft im März ins Schwarze](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

15

Feb

[Steckbrief Petra von Bracht](#)



Alles begann mit einem kleinen mutigen Schritt

Name: Petra von Bracht

Alter: 64

Beruf: Friseurin/Verkäuferin

Geburtsort: Erzgebirge

Wohnort: Barkenberg

Hobbys: Geschichten erzählen

[Weiterlesen ... Steckbrief Petra von Bracht](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Feb

[Teller statt Tonne](#)



Familie Johannsen rettet als Foodsaver Lebensmittel

Freitagabend, 19:15 Uhr: Dieter Johannsen, Pascal Hardt und Cesar Arturo fahren auf den Hof der Dorstener Arbeit am Holzplatz. Ihre Autos sind vollgepackt mit etwa 25 Bananenkisten diverser Lebensmittel. Unten an der Auffahrt versammeln sich bereits einige Dorstener Bürger, die ab 19:30 Uhr, wenn die Lebensmittel ausgepackt und gesichtet wurden, die Waren kostenlos mitnehmen können. Es hat sich herumgesprochen, dass die Foodsaver dienstags und freitags mit neuen Lebensmitteln kommen, um den Verteiler aufzufüllen.

[Weiterlesen ... Teller statt Tonne](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Feb

[Die Bühne ist ihr Zuhause](#)



Camila Scholtbach, das chilenische Energiebündel, lebt ihren Traum

Was die 33-Jährige auf sich genommen hat, um sich ihren Traum vom Tanzen zu erfüllen, das ist schon beeindruckend. Und nun hat sie ihr Weg von Chile über Essen als Tanzlehrerin nach Wulfen geführt.

[Weiterlesen ... Die Bühne ist ihr Zuhause](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

24

Dez

[Weihnachten im fremden Land](#)



Wie erleben Flüchtlinge in Dorsten die Weihnachtszeit?

Die Vorfreude auf Weihnachten wird bei uns bereits in der Adventszeit sichtbar. Die Innenstädte sind

festlich beleuchtet, Weihnachtsmärkte laden zum Bummeln ein und in den weihnachtlich dekorierten Wohnungen riecht es nach Zimt, Orange und Tannennadeln. Diese Zeit ist etwas Besonderes und hat für Christen ihren Höhepunkt am Heiligen Abend, dem Tag der Geburt Jesu.

[Weiterlesen ... Weihnachten im fremden Land](#)

2018 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 103 von 135

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [100](#)
- [101](#)
- [102](#)
- 103
- [104](#)
- [105](#)
- [106](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)